



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, le 31 janvier 2024

Discours Attal : du réactionnaire et de l'ultralibéral, un premier ministre sourd aux urgences sociales et environnementales !

Pendant plus d'une heure, le nouveau premier ministre a repris dans un discours fleuve tous les poncifs réactionnaires : il dit qu'il faut « lever les tabous et les verrous, libérer les énergies et la croissance, baisser les charges, débureaucratiser la France », etc., une façon de nier les résultats catastrophiques des politiques menées qui créent plus d'injustice sociale entre les français et conduisent à plus de pauvreté.

Cette présentation mensongère annonce de nouveaux passages en force contre l'Assemblée nationale, mais aussi les syndicats. La énième négociation sur l'Assurance chômage est mise sous pression des attendus libéraux du gouvernement. Dans sa bouche, le problème du chômage ce sont les chômeurs... alors que le chômage repart à la hausse, preuve qu'il faut changer de dogme politique, mais ce n'est pas la voie choisie par ce gouvernement. Là encore, ce gouvernement est pris en défaut de réalité.

Sur la santé, pas de plan d'urgence, pas d'ambition, rien pour répondre aux aspirations des salarié-es et des usagers... l'émissaire envoyé par la France pour débaucher des médecins à l'étranger a un relent postcolonial. Honteux !

Quant à la « desmicardisation » de la France... le gouvernement a toutes les cartes en main pour imposer des négociations dans les branches, conditionner les aides aux entreprises, légiférer pour que l'ensemble des salaires soit augmenté du niveau de l'inflation de façon automatique... donner l'exemple... Le Premier ministre oublie-t-il l'État-Patron, qui table sur une année blanche pour les fonctionnaires ?

Alors, derrière les formules de communication et les annonces en creux, il n'y a que du vieux, du fumeux et du dangereux, dont l'extrême droite va continuer de se repaître pour surfer sur le mécontentement de la population. Une imposture sociale qui constitue une double peine pour nous intolérable !

Pour toutes ces raisons, la CGT appelle à amplifier les mobilisations, en particulier sur la question de l'augmentation des salaires et des pensions.

Jeudi 1^{er} février, nous irons à la rencontre de la confédération paysanne à 12h00 au Peyrou et serons présents à 14h00 avec les enseignant-es dans la manifestation des personnels de l'Éducation Nationale et de la territoriale.